

Espol con Mira al frente

DESDE AYER LA UNIVERSIDAD POLITÉCNICA del Litoral (Espol) se sumó a la campaña 'Mira al frente', que lidera desde el 2013 el periodista Andrés Jungbluth y que consiste en alertar a los ciudadanos del uso adecuado del teléfono en la calle.

El lanzamiento de la campaña en la Espol se realizó ayer en el auditorio de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanísticas, donde el periodista realizó la develación de la señal de tránsito de Mira al frente, que se incorpora a las otras que hay en la vía principal del campus politécnico Gustavo Galindo Velasco.

La entidad académica es la primera en el país en unirse a la campaña #espolmiraalfrente, según señala en un comunicado la Espol.

La campaña se ha enfocado en alertar sobre los peligros a que se exponen los peatones y los conductores al usar el celular sin tomar en cuenta lo que tienen delante.

En el 2014 la Comisión de Tránsito le dio el aval para la colocación de señaléticas de Mira al frente en la ciudad. (I)



El periodista Andrés Jungbluth lidera la campaña Mira al frente, que desde ayer fue acogida por la Espol en sus instalaciones, con la colocación de señaléticas al respecto.